



SINOPSIS

JUDUL BUKU : *"Homo Deus: A Brief History of Tomorrow"*
PENULIS : Yuval Noah Harari

"Homo Deus: A Brief History of Tomorrow" karya **Yuval Noah Harari** adalah buku yang mengeksplorasi kemungkinan masa depan umat manusia di abad ke-21 dan seterusnya. Dalam buku ini, Harari berusaha menjawab pertanyaan-pertanyaan besar tentang apa yang akan terjadi pada manusia setelah mengatasi tantangan tradisional seperti kelaparan, penyakit, dan perang.

Sinopsis utama dari buku ini adalah sebagai berikut:

1. **Transisi dari Homo Sapiens ke Homo Deus:** Harari menjelaskan bagaimana umat manusia telah mencapai posisi dominan di bumi dan mengatasi banyak ancaman eksistensial yang telah mengancam selama ribuan tahun. Sebagai hasil dari kemajuan ilmiah dan teknologi, umat manusia beralih dari Homo Sapiens menjadi Homo Deus, dengan kemampuan yang hampir menyerupai dewa, seperti memperpanjang umur, mengatasi penderitaan, dan bahkan menciptakan kehidupan buatan.
2. **Masa Depan Kemanusiaan:** Buku ini mengeksplorasi bagaimana perkembangan dalam kecerdasan buatan (AI), bioteknologi, dan big data dapat mengubah esensi dari manusia itu sendiri. Harari membayangkan masa depan di mana manusia mungkin akan berevolusi menjadi makhluk yang berbeda, dengan kemampuan mental dan fisik yang ditingkatkan oleh teknologi, bahkan mungkin mengalahkan kematian itu sendiri.
3. **Pengaruh Teknologi dan Data:** Harari menyebutkan bahwa data adalah sumber kekuatan baru di dunia modern. Ia memperingatkan tentang kemungkinan era baru di mana otoritas manusia mungkin akan digantikan oleh algoritma, yang membuat keputusan penting lebih baik dan lebih cepat daripada manusia.
4. **Tantangan Etis dan Filosofis:** Harari juga menekankan bahwa kemajuan ini menimbulkan pertanyaan moral dan etika yang serius. Bagaimana dengan ketidaksetaraan yang mungkin meningkat ketika teknologi hanya dapat diakses oleh sebagian kecil masyarakat? Apa artinya kebebasan individu jika algoritma bisa memprediksi dan mengontrol perilaku kita?
5. **Tiga Tujuan Utama Umat Manusia di Masa Depan:** Harari menyoroti bahwa di masa depan, umat manusia mungkin berfokus pada tiga tujuan utama: mengatasi kematian, mencapai kebahagiaan, dan mendapatkan kemampuan seperti dewa (misalnya, penciptaan kehidupan buatan).

Dalam kesimpulannya, "Homo Deus" adalah analisis provokatif tentang masa depan manusia dan peran teknologi yang semakin dominan dalam menentukan nasib kita. Harari mengajak

pembaca untuk merenungkan masa depan yang potensial, sambil mempertanyakan implikasi etika dan moral dari perkembangan tersebut.

ARI PALOPO, S.H.

No. Serdik : 202409002009